
FDP 

Antrag der FDP- Fraktion zum Ausschuss für Schule und Sport am 06.04.2011 

Smartboards (elektronische Tafeln) 

Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung mit der Beantwortung folgender Fragen spätestens bis 
zum Zeitpunkt der Verschickung des ersten Entwurfes zum Doppelhaushalt 2012/2013: 

1, Welche Schulen verfügen in welchem Umfang bereits über Smartboards? 

2. Wie viele Smartboards benötigt jede Schule für sich, um alle ihrer bisher herkömmlichen 
Tafeln zu ersetzen? 

3. Welche Kosten würden für die Stadt Norderstedt für jede einzelne Schule auf Basis der unter 

Punkt 2 ermittelten Zahlen voraussichtlich entstehen? 

Darüber hinaus bitten wir die Verwaltung bei der Ermittlung dieser Zahlen ,die Schulen um 
schriftliche Stellungnahmen der Schulkonferenzen zu bitten, ob es gewünscht ist, sämtliche Tafeln 
durch Smartboards zu ersetzen. 
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